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平成１８年度 入札監視委員会審議概要

広島局

開 催 日 及 び 場 所 平成１９年３月１９日（月）陸上自衛隊海田市駐屯地

委 員 中川 郁夫（委員長／税理士）
那須野 德次郎（委員長代理／弁護士）
神野 智文（財団法人客員研究員）
土田 孝（大学教授）
森嶋 久雄（不動産鑑定士）

審 議 対 象 期 間 平成１８年１１月１日 ～ 平成１９年１月３１日

審 議 対 象 件 数 ３０ 件

１．入札状況について（入札参加資格の設定、指名及び落札者決定の経緯等について）

抽 出 件 数 １０ 件 （審議概要）
１．類似工事の発注について

一 般 競 争 件 ２．指名競争入札における辞退に
建 ついて

２ 件 ３．指名競争における高落札率、一般 競争 （ 政 府 調 達 協 定 対 象 外 ）
設 低落札率について
公 募 型 指 名 競 争 件 ４．公募・簡略審査型指名競争に

工 おける高落札率、低落札率につ
指 名 競 争 ２ 件 いて

事 ５．一般競争入札における応募者
随 意 契 約 件 数について

６．指名停止について

６ 件建設コンサルタント業務等

意 見 ・ 質 問 回 答

【抽出案件】
事案１．２
岩国飛行場(18)滑走路移設保管

○委員からの 庫土木工事(その１)
意見・質問

岩国飛行場(18)滑走路移設保管
庫土木工事(その２)

○それに対する 辞退業者に対してのペナルティ ありません。
回答等 ーはありますか。

この２事案については同じ公告 同じです。
日なのでしょうか。

工事概要や工期などを見ると全 発注ロット等を考慮し(その1)保
体的に同じような内容に見えま 管庫149㎡×3棟、(その2）保管庫
すが、一つにまとめて発注でき 440㎡×2棟としています。
ないのですか。
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意 見 ・ 質 問 回 答

事案３
岩国飛行場(18)滑走路移設中央
地区仮設桟橋等工事

指名競争入札で辞退者が多い ２社以上の応札があれば成立とし
が、例えば辞退者が過半数を超 ています。
えても入札は成立するのですか

最近辞退業者の数は多くなって 多くなっています。
きているのでしょうか。

局としてどのように対応してい 局側の対応として指名業者の数を
るのですか。 増やすなどの対応をしています。

事案４
善通寺(丸山)(18)特別借受宿舎
改修建築工事

指名競争の事案だが、こういう 工種、地域性、点数等によって選
○委員からの のは業者の顔ぶれというのは決 定しているため、そういう点に着
意見・質問 まってくるのでしょうか。 目はしていませんが、多少重なる

こともあると思います。

この件に対しては、全て善通寺 全てではありませんが、善通寺と
○それに対する の業者ですか。 その近隣の業者です。
回答等

事案５
岩国飛行場(18)滑走路移設北地
区既存地内排水施設設計

特になし。

事案６
高知(18)新駐屯地水質等調査

低入札率ですが業務の品質がお 監督官が仕様書等に基づき業務の
ろそかになることはありません 内容についての確認を行ってお
か。 り、品質がおろそかになることは

ありません。

業務内容はどの様なものか。 工事による近隣の河川、井戸への
影響調査であり工事中継続して計
測を行う業務です。(積算価格算
定方法について説明。)

事案７
岩国飛行場(18)滑走路移設埋立
竣工資料作成業務

事案３(岩国飛行場(18)滑走路 この事案を含め、事案５、事案６
移設中央地区仮設桟橋等工事) は公募・簡略審査型指名競争入札
と比べると辞退者が少なく見ら であるため、通常の指名競争とは
れますが、何か変わりがあるの 異なり、業者から公募してくるた
でしょうか？ め、辞退業者は少ないと思われま

す。
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意 見 ・ 質 問 回 答

事案８
徳島(18)保管庫新設建築設計

価格の算定はどの様にされたの 積算価格算定方法について説明し
か。 た。

事案９
○委員からの 高知(18)新駐屯地地質調査
意見・質問

指名の場合における受注意欲と 営業活動等を参考にしておりま
はどういうとらえ方をしている す。
のですか

○それに対する
回答等 事案１０

陸上自衛隊高知小演習場(仮称)
用地測量調査業務

応募者が少ないように見受けら 事案を業者が知らない可能性があ
れますが、何か理由はあるので ると考えられます。
しょうか

事案に該当する業者には何かし 四半期に一回、ホームページ上で
ら知らしめる必要性があるので 発注予定を掲載しております。
はないでしょうか また、公告にあたっては掲示のみ

ではなくホームページ等で知らし
め、広く周知させるべく努力して
おります。

２．談合疑義案件の処理状況について

談 合 疑 義 件 数 ０ 件 （審議概要）

工 談 合 情 報 ０ 件 審議対象期間中に疑義案件はなし

事 点 検 結 果 疑 義 ０ 件

業 談 合 情 報 ０ 件

務 点 検 結 果 疑 義 ０ 件

意 見 ・ 質 問 回 答
○委員からの
意見・質問
○それに対する
回答等

委員会による意
見の具申又は勧
告の内容
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３．入札結果の事後的・統計的分析結果について（公正入札調査会議への報告内容の確認等）

審 議 概 要 入札結果の事後的・統計的分析結果の報告

意 見 ・ 質 問 回 答

○委員からの
意見・質問 なし
○それに対する
回答等

４．その他

前回の委員会において質問のあった事項について、口頭等にて回
答した。

審 議 概 要 １．低落札事案の品質確保について
２．低入札が発生する原因として、予定価格が高いと言うことも考
えられるのではないか。

３．高額で入札する業者への対応について
４．定期的に発注する事案について
（基地のメンテナンス業務（飛行場周辺の下草狩り）

意 見 ・ 質 問 回 答

１．について 品質確保については、設計図の段
階チェックを義務付けていること
等から成果品は適切に検収されて
いると考えている。
なお、低入札事案における対応
等については、本庁とも調整の
上、対応して行きたい。

○委員からの ２．について 低入札が発生している状況は、地
意見・質問 方自治体も同様な現象が起きてい

る。原因としては公共工事の抑制
により受注機会が減ったことに起
因したもので、競争意欲の高まり

○それに対する からの過度な競争から生じている
回答等 のではないかと考えられる。

積算価格は定められた積算基準に
より算定していることから予定価
格が高いと言うことはない。

３．について 入札金額に根拠が無い場合につい
ては今後、本庁とも調整し何かし
らの対策を講ずる必要があると考
えている。
又、入札価格に開差があった場合
は再入札の合間に官側の積算意図
を詳細に説明する等している。
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意 見 ・ 質 問 回 答

４．について

○委員からの 地元業者が交替で受注の調整を （資料を提出）一定の業者が交替
意見・質問 行っているのではないですか。 で受注している状況はありませ

ん。

美保飛行場周辺地区緑地帯等整
○それに対する 備工事については３工区全てに
回答等 おいて業者の重複はなく指名さ

れていますが落札者に規則性が
ないか引続き監視していくこと
としたい。


